

Le ministre guinéen des Affaires étrangères entame une visite officielle dans notre pays



La Havane, 22 janvier (RHC).- Mamadi Touré, ministre des Affaires étrangères de la République de Guinée entame ce mardi une visite officielle à Cuba.

Son programme à La Havane comprend des conversations officielles avec son homologue cubain, Bruno Rodríguez avec qui il doit analyser des questions d'intérêt bilatéral dont la coopération dans les secteurs de l'éducation et de la santé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/181661-le-ministre-guineen-des-affaires-etrangeres-entame-une-visite-officielle-dans-notre-pays>



Radio Habana Cuba